

Kreis Borken

## Standortrecherchen für unterwegs

**[13.08.2015] Auf den Geodatenatlas des Kreises Borken können Interessierte jetzt auch mit ihrem mobilen Endgerät zugreifen.**

Der Kreis Borken hat den im Internet verfügbaren Geodatenatlas für Mobilgeräte optimiert. Geodaten des Kreises lassen sich dadurch in vereinfachter Darstellung über Smartphones oder Tablets betrachten. Zudem stehen laut der nordrhein-westfälischen Kommune in der mobilen Version verschiedene Hintergrundkarten und Luftbilder aus mittlerweile sieben unterschiedlichen Jahren zur Verfügung.

(an)

Stichwörter: Geodaten-Management, Kreis Borken, Bürgerservice